

**Méditation 2<sup>ème</sup> dimanche de Carême**  
**Évangile de St Matthieu**

Allez, une petite pose dans notre temps de Carême !

Je suis sûr que vous avez déjà vu dans votre entourage proche, conjoint, enfant, parent, ami, des visages irradiant une lumière extraordinaire... et cela vous a réjouis.

C'est l'expérience faite par Pierre, Jacques et Jean avec leur ami Jésus, au sommet de ce mont Thabor. C'est une pause sur la route qui les conduit à Jérusalem. Ils se sentent si bien qu'ils veulent planter la tente et rester là quelques temps.

Dimanche dernier, Les « tentations » nous confrontaient au choix de Jésus, au tout début de sa vie publique, après son baptême par Jean-Baptiste. Un véritable combat mené contre le « diviseur ». Aujourd'hui, il nous est donné de contempler sa Gloire, c'est-à-dire le poids, l'intensité de sa relation lumineuse, amoureuse, avec son Père.

Nous sommes tous soumis à toutes sortes de tentations. Nous sommes tous appelés à vivre la même relation avec le Père. Mais pour l'instant, cette « Gloire » est enfouie dans nos vies parfois obscures. Si aujourd'hui, elle se laisse parfois voir sur notre visage, dans notre vie, un jour, elle irradiera par tous les pores de notre chair comme elle a irradié par tous ceux de la chair de Jésus quand il s'est montré ressuscité à ses amis enfermés dans leurs peurs.

C'est cette même gloire qu'il montre sur cette montagne du Thabor au trois apôtres qui devront en témoigner. C'est aussi ce qu'avaient annoncé les deux grands prophètes que sont Moïse et Élie qui participent à cette transfiguration de Jésus. Moïse n'a-t-il pas été si lumineux en redescendant de l'Horeb qu'il était obligé de voiler sa face (Ex 34, 29) et de même Élie, emporté sur un char de feu préfigurant sa propre transfiguration (2R 2, 11) ? Tous ces acteurs sont là pour nous faire comprendre que la « Gloire » sommeille en nous. Elle apparaît de temps en temps sur nos visages, dans nos manières d'être avec les autres. Elle sera totale quand nous serons tout en Dieu, en son Amour.

Alors, amis, soyons des vivants, déjà des Ressuscités, soutenus par le Père, dans un cœur à cœur avec Lui.

Belle pause dominicale dans la contemplation de la Lumière divine et bon chemin vers Pâques !

Votre frère Bruno, avec diverses aides !